

TM70LCA

Visite à l'ARACE de Monsieur Jean-Yves Le Drian, ministre de la Défense



Arrivée au radio-club de F5CYM et F4DHL en compagnie du Ministre de la Défense et de nombreux officiels.



Yannick Blandin F5CYM, président de l'ARACE, monsieur Le Drian, monsieur Gilles Lurton.



Monsieur le Ministre accompagné du maire de Saint-Malo, du député et du préfet d'Ille-et-Vilaine.



Présentation de l'exposition au ministre.



Monsieur Le Drian et F5CYM.



Yannick F5CYM en compagnie du ministre.

Le radio-club de l'ARACE (F4KIR) est implanté dans le Fort de la Cité d'Aleth à Saint-Malo (35). Pendant la seconde guerre mondiale, les allemands fortifieront cette ancienne cité qui sera un haut-lieu de combats lors de la libération de Saint-Malo, le 17 août 1944.

C'est tout naturellement que nous avons décidé d'activer l'indicatif TM70LCA (Libération de la Cité d'Aleth) lors des commémorations des 70 ans de la libération de la ville.

Mais comme bien souvent à l'ARACE les activations ne sont que le prétexte et la ligne conductrice à d'autres événements, il fut donc décidé de monter une exposition temporaire sur le rôle de la radio pendant la seconde guerre mondiale, et de mettre en avant le dévouement de ces jeunes radios, hommes et femmes qui bien souvent y ont laissé leur vie.

L'exposition fut réalisée par Jean-Paul F5EO et Yannick F5CYM, en partena-

riat avec le Musée des transmissions Espace FERRIE de Cesson, d'Armo-rhistel et d'AAMTAT.

Jean-Paul F5EO, par son talent d'orateur, a su captiver le public pendant trois jours sans faillir à sa tâche. Comme tous les membres de l'association, il ne pensait pas que l'exposition aurait un tel succès. Plus de 1000 visiteurs ont été comptabilisés lors des trois jours d'ouverture ... Incroyable, il y avait même de l'attente avant d'y accéder.

Devant un tel succès, il fallut faire des choix, nous ne pouvions être sur tous les fronts. L'activation de TM70LCA fut moindre, avec tout de même 3000 contacts réalisés.

La municipalité de Saint-Malo avait décidé de célébrer le 17 août les cérémonies des 70 ans de la libération de la ville, à l'endroit où est implanté le radio-club, sur l'esplanade de la Cité d'Aleth, en présence de monsieur Jean-Yves Le Drian, ministre de la défense.

L'idée commençait à se dévelop-

per dans la tête de notre très actif président de l'ARACE Yannick F5CYM de faire visiter l'exposition au ministre. Mais il n'est pas facile de faire dérouter un ministre du protocole officiel établi, et après diverses prises de contacts, la mission semblait difficile, voire impossible.

Nous remercions monsieur Claude Renoult, maire de Saint-Malo pour la confiance et l'aide qu'il accorde à notre association.

C'est en ce dimanche 17 août, vers 12 heures 15, qu'arrivait en compagnie de F5CYM et F4DHL, précédés par une horde de journalistes, les officiels : monsieur le Ministre de la Défense accompagné du maire de Saint-Malo, monsieur Gilles Lurton, député d'Ille-et-Vilaine, de monsieur Patrick STRZODA, préfet d'Ille-et-Vilaine et de nombreuses autorités.

Le ministre a écouté avec attention les explications données par notre président F5CYM concernant

l'activité des transmetteurs radio « pianistes » pendant la deuxième guerre mondiale. Il a été très intéressé par les moyens de communications militaires de l'époque, par l'évolution vers les méthodes actuelles qui ont progressé au fil des ans, notamment grâce à la participation des radioamateurs.

Une brève présentation de l'activité du club et du radioamateurisme en général a été réalisée.

C'est sur cette belle note, et sur cette rencontre où le gagnant est au final le radioamateurisme, que le ministre nous a salués chaleureusement avant de nous quitter.

Toute l'équipe de l'ARACE est particulièrement satisfaite de cette rencontre et de l'activité de ces trois jours exceptionnels et inoubliables, où notre travail d'équipe

a encore une fois été récompensé.

Nous remercions monsieur le maire de Saint-Malo ainsi que ses collaborateurs pour leur aide dans la mise en place de cette exposition.

Un grand remerciement à Jean-Paul F5EO pour l'animation de la visite et du diaporama « concernant l'organisation des transmissions à cette époque », Adelin F4HIZ, pour le montage sonore et informatique, qui au dernier moment n'a pu profiter de la fête.

Merci également à nos partenaires, le musée des transmissions « Espace FERRIE » de Cesson, ARMORHISTEL et AAMTAT.

Merci à Philippe F4DHL pour ses démarches et ses conseils.

Merci à Yves F5CBU, notre photographe, qui a eu beaucoup de

travail, à Patrick, notre SWL, ainsi qu'à Hermine pour son dévouement à l'intendance.

Enfin, un remerciement particulier à tous les membres de l'association qui ont participé activement à l'aboutissement de ce projet : F6IAP F5BNJ F5BNL F5VMQ F5SEA F4FKR F4RST F4AVX.

A bientôt pour le récit d'une autre aventure prévue en octobre !

Pour l'ARACE, l'équipe d'organisation.

<http://www.arace.fr> et

<http://tm70lca.arace.fr/>

<http://www.espaceferrie.fr>

<http://armorhistel.org/>

<http://www2.espaceferrie.fr/index.php/fr/aamtat2>



Le maire de Saint-Malo, le ministre et le président de l'ARACE.



Jean-Paul F5EO, qui a su captiver le public.



Une autre partie de l'exposition.



Les visiteurs de l'exposition devant le radio-club de l'ARACE.



Matériels de transmissions militaire 39-45.



F5BNJ opérant TM70LCA.



BATIMA
ELECTRONIC
depuis 1970

Magasin spécialisé dans la radiocommunication
Radioamateurs et professionnels - sur place ou par correspondance

ICOM KENWOOD  

Retrouvez tous nos produits sur www.batima-electronic.com

118 rue Maréchal Foch - 67380 Lingolsheim
Tél 03 88 78 00 12 - Fax 03 88 76 17 97
Courriel info@batima-electronic.com

Horaires d'ouverture
du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 13h30 à 17h30
Sauf mercredi à 17h